

Registration  
SI/89-88 29 March, 1989

Enregistrement  
TR/89-88 29 mars 1989

CANADA OIL AND GAS ACT

LOI SUR LE PÉTROLE ET LE GAZ DU CANADA

Declarations of Significant Discoveries Order No. 0-2 (1985), amendment

Arrêté n° 0-2 (1985) sur des déclarations de découvertes importantes—Modification

Whereas, based on the results of drilling done after Declarations of Significant Discoveries Order No. 0-2 (1985) was made it appears the area with respect to which a significant discovery extends differs from the area subject to the declaration made by that Order;

Attendu qu'il appert sur le fondement des forages effectués après que la déclaration de découverte importante portant l'arrêté n° 0-2 (1985) ait été faite, que la superficie à laquelle s'étend la découverte importante diffère de celle qui est visée par la déclaration signalée au moyen dudit arrêté;

And Whereas the Minister of Energy, Mines and Resources on the 26th day of January, 1989 gave notice in writing of his proposal to amend Declarations of Significant Discoveries Order No. 0-2 (1985) to Petro-Canada Inc.; Nova Scotia Resources (Ventures) Limited; Canterra Energy Ltd.; and Mobil Oil Canada, Ltd. being the parties the Minister considered to be directly affected, by setting out in that notice a copy of the schedule hereto;

Et attendu que le 26<sup>e</sup> jour de janvier 1989, le ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources ait émis un avis écrit de son intention de modifier l'Arrêté n° 0-2 (1985) de Petro-Canada Inc.; Nova Scotia Resources (Ventures) Limited; Canterra Energy Ltd.; et Mobil Oil Canada, Ltd., les parties que le ministre estime être directement concernées par cette modification, et qu'il ait inclut, dans cet avis, une copie de l'annexe ci-après;

And Whereas none of these parties has requested, in writing, a hearing;

Et attendu qu'aucune de ces parties n'ait demandé, par écrit, la tenue d'une audience;

Therefore, the Minister of Energy, Mines and Resources is pleased hereby, pursuant to subsection 45(3) of the Canada Oil and Gas Act\*, to amend Declarations of Significant Discoveries Order No. 0-2 (1985), made on September 11, 1985\*\*, in accordance with the schedule hereto.

À ces causes, il plaît au ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources, conformément au paragraphe 45(3) de la Loi sur le pétrole et le gaz du Canada\*, de modifier l'Arrêté n° 0-2 (1985) sur des déclarations de découvertes importantes pris le 11 septembre 1985\*\*, conformément à l'annexe ci-après.

Ottawa, March 1, 1989

Ottawa, le 1<sup>er</sup> mars 1989

JAKE EPP  
Minister of Energy, Mines and Resources

Le ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources  
JAKE EPP

SCHEDULE

ANNEXE

1. Section 8 of the *Declarations of Significant Discoveries Order No. 0-2 (1985)* is revoked and the following substituted therefor:

1. La section 8 de l'*Arrêté n° 0-2 (1985) sur des déclarations de découvertes importantes* est révoquée et remplacée par ce qui suit :

"8. A significant discovery is hereby declared to have been made at the well "Mobil-Tetco Thebaud P-84" in respect to those Canada Lands comprising grid areas:

"8. La présente vise à signaler qu'une découverte importante a été réalisée au puits «Mobil-Tetco Thebaud P-84», situé sur les terres du Canada qui comprennent les quadrilages suivants :

- 44°00', 60°00'      Sections 63, 64, 65, 72, 73, 74, 75, 82, 83, 84, 85, 92, 93, 94, 95; and
- 44°00', 60°15'      Sections 3, 4, 5."

- 44°00', 60°00'      Sections 63, 64, 65, 72, 73, 74, 75, 82, 83, 84, 85, 92, 93, 94, 95; et
- 44°00', 60°15'      Sections 3, 4, 5."

\* R.S. 1985, c. 0-6  
\*\* SI/85-162, 1985 Canada Gazette Part II, p. 4134

\* L.R. 1985, c. 0-6  
\*\* TR/85-162, Gazette du Canada Partie II, 1985, p. 4134